



Colegio Mayor Santa Fé

Directora: Rosario V. Moreno Rodríguez

Página web: www.cmsantafe.com

Correo electrónico: Santafé@ugr.es

Número de Colegiales: 81

Actividades: El proyecto de actividades se ha realizado a través de distintas Comisiones: Cultura y Artes, Teatro y Musical, Solidaridad, Espiritualidad y Pastoral, Aula de Cine, Deportes y Lúdico-Festivo.

COMISION CULTURA y ARTES ha organizado las siguientes actividades:

Conferencias, mesas redondas y otros:

- Dr. Luis Gutiérrez Rojas imparte dos charlas-coloquio: "El humor como motor de cambio" y "Claves para la madurez".
- Dña. Ana Piñar, Psicóloga, nos inicia en claves para el autoconocimiento con la conferencia "Mi vida, mis emociones".
- Dra. Dña. Rosa María Sabatel López, miembro de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Andalucía Oriental, imparte semanalmente un curso sobre ginecología con el título: "Mujer: ¿qué te gustaría saber?... y nadie te cuenta..." .
- El catedrático de la Fac. de CCPP y Sociología de la UGR, Juan Montabes, imparte una charla-coloquio: "Pensar las elecciones".
- Mesa redonda en la que participaron miembros de la Asociación de Alcohólicos Anónimos y miembros de la Asociación de Familias Afectadas.
- Charla sobre "Micromachismo", impartida por Dña. María del Mar Martín Ávila del Centro de Información de la Mujer.
- Charla-coloquio bajo el título "Refugiados: Drama humanitario y sus aspectos Jurídicos", por Suzana García Staehler, Abogada y especialista en Derecho de Extranjería.
- Actividades entorno al Día del Libro: este año homenajeamos a Cervantes en el 400 Aniversario de su muerte, mediante una exposición de láminas de las obras del pintor malagueño Gondel, obra inspirada en el Quijote.

TALLERES

- Taller de Inteligencia emocional. Impartido por Dña. Ana Piñar, psicóloga, a lo largo de 10 sesiones.
- Taller de Defensa personal. La colegiala Ángela Polainas, estudiante de INEF y 3ª finalista en el Campeonato Nacional de Kenpo, ha impartido este taller en tres sesiones.
- Taller de cine. El Director del cine Club Universitario, D. Juan de Dios Salas, ha dirigido el Taller de cine "Imágenes que enseñan a analizar imágenes". Este taller ha sido también ofertado al CM Cardenal Cisneros y a otros estudiantes de la UGR.
- Taller de fotografía. Organizado por el CM Cardenal Cisneros. Fue realizado en cuatro sesiones durante el mes de noviembre.

VISITAS CULTURALES

El Colegio organiza las siguientes visitas:

- El domingo 4 de octubre visita guiada a la Alhambra.
- El 10 de abril, visita la ciudad de Guadix el grupo de colegialas candidatas a recibir la beca colegial, acompañadas por la Directora Charo Moreno, para conocer el inicio de la misión socioeducativa de Pedro Poveda en el barrio de las Cuevas.
- El 14 de mayo, se visitará la ciudad de Priego de Córdoba, "Ciudad del Agua", pospuesto por coincidir con varios actos de Colegios Mayores.
- El 21 de mayo, volveremos a la Alhambra en visita nocturna, pospuesto por cambios de horarios del Patronato.

AULA DE CINE.

Junto al taller de cine se ha realizado el siguiente cine fórum:

- Biografía cinematográfica del actor Brad Pitt con las películas:

1º El curioso caso de Benjamin Button de David Fincher.

2ª El árbol de la vida de Terrence Malick.

3ª Sr. Y Sra. Smith de Doug Liman.

- Bajo el título "Cine para pensar" proyectamos la película de Hannah Arendt. Dirigida por Margarethe von Trotta.

- Se proyecta la película "Sufragistas", de Sarah Gavron.

- Con motivo de la exposición "Génesis" de Sebastiao Salgado en el Paseo del Violón, proyectamos el documental "La sal de la tierra".

SANTAFÉ READING CLUB

El Club Lectura Santafé tiene por objetivo pensar lo humano a través de la lectura compartida de una serie de textos literarios elegidos por las participantes, y de disfrutar leyendo.

Se ha realizado en inglés con el fin de cultivar el conocimiento de esta lengua. Y ha sido coordinado por Teresa Zafra, miembro del Equipo Directivo y graduada en Traducción e Interpretación.



TEATRO Y MUSICAL.

Estas actividades, realizadas conjuntamente con el Colegio Mayor Cardenal Cisneros, han sido mostradas al público:

- La obra de teatro "La novia cadáver", adaptación de la película de Tim Burton, los días 8 y 9 de abril. La dirección ha estado a cargo de Paloma Herrera del Colegio Mayor Santafé, y Guillermo Ramírez del Colegio Mayor Cardenal Cisneros.
- El musical: "Grease", basada en el musical homónimo de 1972 creado por Jim Jacobs y Warren Casey y dirigida por Randal Kleiser, los días 21, 22 y 23 de abril. Dirigido por Cristina Alonso del CM Santafé y Raúl Rojas del CM Cisneros.

Estas actividades están reconocidas por la UGR como créditos ECTS.

COMISIÓN DE VOLUNTARIADO Y SOLIDARIDAD

Hemos intentado, desde el colegio, suscitar una mayor sensibilidad en las colegialas ante las situaciones de injusticia, guerras y sus consecuencias: la situación de los refugiados en Europa, la exclusión social, el hambre, la violencia de género, etc.

A través de las siguientes actividades:

- Información puntual a través del "Panel de prensa".
- Manifiesto contra la barbarie Yihadista.
- Manifiesto expresando nuestro rechazo al acuerdo UE- Turquía que vulnera los derechos de tantas personas que lo han perdido todo huyendo de la guerra y la violencia.
- Apoyo a campañas organizadas por otros, como Manos Unidas, Campaña contra el hambre, Día Internacional contra la violencia de género, etc.

Y actividades de sensibilización:

El miércoles 25, Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer organizamos una manifestación-batucada en la puerta del Colegio, se recogen las pinturas de las manos a color de toda la Comunidad Colegial en un panel que se coloca en la fachada del Colegio y se reparten lazos malva como símbolo de nuestro rechazo a esta terrible situación que sufren tantas mujeres.

Campaña de Navidad: "Nuestra familia invisible".

Recogida de alimentos, juguetes, libros, ropa infantil y dinero destinado a familias en situación extremadamente precaria en nuestra propia ciudad.

COMISIÓN DE ESPIRITUALIDAD Y PASTORAL.

Esta Comisión, ha ofertado distintas actividades y celebraciones.

- Semanalmente un espacio de interiorización y oración.
- Participación en las actividades que organiza la Pastoral Universitaria y de CCMM y Residencias: celebración conjunta del inicio de la preparación de la Navidad, marcha cuaresmal "Adoremus" y peregrinación al Santuario de la Virgen de las Nieves en Dilar.
- Celebración de la Eucaristía al inicio de curso, Adviento-Navidad, Cuaresma-Pascua y final de curso.

COMISIÓN DE DEPORTES

- El Equipo de fútbol y de pádel del Colegio participa en la Primera Olimpiada Universitaria Intercolegial, que tuvo lugar en Madrid, el sábado 26 de septiembre, quedando campeonas en la modalidad de pádel.
- El 5 de marzo participamos en las actividades deportivas "Pista Abierta" organizadas por el CM Jesús María.
- El Colegio participa igualmente en el "Trofeo Rectora" en las modalidades de Fútbol Sala y Vóley.
- Estas actividades están reconocidas por la UGR como créditos ECTS.

COMISIÓN LÚDICO – FESTIVA

Considerando la importancia de lo lúdico y lo festivo para la construcción de la comunidad colegial, esta comisión ha organizado y animado:

- La fiesta de bienvenida e integración de las nuevas colegialas.
- La fiesta de Navidad: ambientación y "amiga invisible".
- La fiesta de aniversario de Pedro Poveda.
- El encuentro con las estudiantes alemanas que residieron en nuestro Colegio durante su visita a Granada.
- Y en Junio será la noche de San Juan.



OTRAS ACTIVIDADES REALIZADAS POR DISTINTAS ASOCIACIONES

- El Colegio abierto a otras actividades culturales que se ofrecen a la sociedad de Granada y a las colegialas, es sede del Centro Cultural Dari y de Amigos del Patrimonio.

- El Centro Cultural DARI, ha propuesto y realizado durante este curso:

Un ciclo de conferencias en torno a la encíclica del Papa Francisco “Laudato Si” a cargo del profesor Francisco Alarcos.

El profesor Serafín Béjar imparte una conferencia con el título “Refundar la Esperanza”.

La representación del Auto de los Reyes Magos, a cargo de la compañía Verso Vivace y dirigida por Dña. Eva Velázquez Valverde.

Un ciclo sobre “Identidad: posibilidad o límite” a cargo de diferentes profesores de teología, filosofía, psicología y sociología.

La Asociación Amigos del Patrimonio han desarrollado su actividad en el Colegio Mayor Santafé, ofreciendo a lo largo del curso una serie de conferencias entorno al arte.

OTRAS ACTIVIDADES DE CARÁCTER EUROPEO

Hemos participado en el proyecto DARE+, desarrollado por la ONG EDIW en colaboración con diversas Universidades, Colegios Mayores y Residencias de varios países europeos y que cuenta con el respaldo de la Comisión Europea. El proyecto se centra en el desarrollo de competencias a través de la educación no formal. Durante su desarrollo, diversas colegialas participaron el pasado verano en encuentros en Valladolid, Madrid y Padua (Italia). De igual forma, a lo largo de este curso hemos asistido a los encuentros de formación en Madrid, impartidos posteriormente en Granada para un grupo más numeroso de colegialas, y participaremos en los encuentros de verano que tendrán lugar en Bruselas y Roma con los estudiantes de diferentes nacionalidades que han participado en el proyecto en sus países.